

QU'EST-CE QUE SEPTEMBRE EN OR?

***C'est le mois de la mobilisation internationale
contre les cancers de l'enfant.***

- **Sensibiliser** le plus grand nombre à ce que vivent les enfants et les familles.
- **Interpeller** largement sur les besoins et les défis à relever.
- **Rassembler** tous les acteurs de la lutte contre les cancers des enfants et des jeunes.

***Le cancer est aujourd'hui la première cause de décès par maladie
chez l'enfant en France.***

Quels sont les besoins prioritaires ?

- **Développer** de nouveaux traitements spécifiques aux cancers des enfants et des jeunes.
- **Explorer** les causes méconnues de ces cancers.
- **Faciliter** l'accès à tous à l'information.
- **Garantir** des soins de qualité pendant et après les traitements, accessible à tous.
- **Renforcer** le suivi post cancer pour minimiser les séquelles et récurrences.

Pourquoi porter le ruban doré, symbole de la lutte contre le cancer des enfants et des jeunes?

Porter ce ruban permet de susciter une prise de conscience collective et de réaffirmer la nécessité de faire du cancer pédiatrique une priorité nationale de santé publique.



***Mois de la mobilisation internationale contre
les cancers de l'enfant.***



Sensibilisons

Le plus grand nombre
à ce que vivent
les enfants malades
et leurs familles.



Ensemble, mobilisons-nous.

Les clubs Kiwanis reflètent leurs territoires, avec **des membres bénévoles** de tous horizons. Ils croient que tous peuvent bénéficier des efforts de bénévoles **convaincus qui ont choisi de s'engager.**

Les membres des clubs ont **la volonté d'aider leur prochain dans leur ville** où le besoin s'en fait sentir. **Ils apportent le meilleur d'eux-mêmes par des aides matérielles, mais aussi par une présence physique et une participation personnelle.**

Les clubs mènent des actions de **sensibilisation** et de **collecte de fonds** afin d'**accélérer la recherche** pour mieux comprendre et mieux soigner les cancers des enfants.

Voilà **le Kiwanis** en quelques mots : **offrir un avenir aux enfants. Les enfants méritent une chance de pouvoir vivre et apprendre dans les meilleures conditions.**

Notre Règle d'Or : "Fais à autrui ce que tu voudrais qu'il te fasse"

Notre Devise : "Servir les enfants du monde"

kiwanis.fr

VOTRE DON ACCÉLÈRE LA RECHERCHE À GUSTAVE ROUSSY



Les cancers pédiatriques restent une maladie rare mais ils constituent la première cause de décès par maladie chez l'enfant en France et en Europe.

Chaque année, en France, 2 500 enfants et adolescents sont diagnostiqués d'un cancer et 500 en décèdent.

Précurseur en matière de cancérologie pédiatrique avec la création en 1950 du premier service dédié en France, Gustave Roussy fait partie des centres de référence mondiaux pour le soin et la recherche sur les cancers de l'enfant.

L'Institut traite tous les types de cancers pédiatriques et est particulièrement engagé dans le développement de stratégies thérapeutiques innovantes pour soigner les cancers de l'enfant en situation d'échec de traitement.

L'objectif pour ces patients est d'administrer le traitement le plus efficace dès le diagnostic, d'éviter et prédire le risque de rechute pour augmenter la survie des enfants atteints d'un cancer.

C'est pour ces petits patients que l'expertise de haut niveau de Gustave Roussy est absolument essentielle, c'est pour eux que votre don agit directement.

gustaveroussy.fr

**GUSTAVE
ROUSSY**
CANCER CAMPUS
GRAND PARIS